

Daisy, Doris, Jérémy ou Frédéric travaillent toutes et tous à la Clinique de La Source, certains depuis plus de vingt ans, d'autres depuis quelques mois à peine. Ils sont Assistante technique spécialisée en salle d'opération, Responsable Qualité, Cuisinier en diététique ou Physicien médical, autant de métiers discrets mais néanmoins indispensables au bon fonctionnement d'un établissement de soins aigus de premier plan.

Avec cette nouvelle exposition, La Source a souhaité mettre sur le devant de la scène quelques-uns des 80 métiers qui l'animent au quotidien. Elle vous propose une rencontre inattendue avec des femmes et des hommes passionnés dont l'activité est souvent méconnue. Derrière leurs témoignages se dessine en filigrane la «culture La Source», ce sentiment particulier d'appartenir à une grande famille qui se perpétue depuis plus de 125 ans.

UNE CLINIQUE 80 MÉTIE





EXPOSITION PERMANENTE DU 3 FÉVRIER AU 19 SEPTEMBRE 2017

